

FDP Wetterau

PARTEITAG DES FDP BEZIRKS RHEIN MAIN IN RODHEIM

16.06.2025

Wetterauer Regine Feyl (Karben) und Prof. Dr. Jörg Werner (Rosbach) vertreten die heimischen Liberalen im Führungsgremium

>

> Am vergangenen Wochenende haben die 121 Delegierten auf dem Bezirksparteitag des FDP Bezirks Rhein Main im Bürgerhaus Rodheim einen neuen Vorstand gewählt. Zu diesem Bezirk gehören die Kreise Hochtaunus, Main Kinzig, Wetterau und Offenbach Land sowie die kreisfreien Städte Offenbach und Frankfurt am Main. Als neuer Vorsitzenden wurde der Liberale Unternehmer Ernestos Varvaroussis aus Heusenstamm gewählt. Zu seinen Stellvertretern wählte der Parteitag Daniel Protzmann (Grosskrotzenburg), Ascan Iredi (Königstein) und Florian Müller aus Frankfurt.

>

> Die Wetterauer Liberalen haben mit dem Rosbacher Ortsvorsitzenden Prof. Dr. Jörg Werner und der ehrenamtlichen Kreisgeschäftsführerin Regine Feyl aus Karben zwei Vertreter.

>

> „Wir können uns mit diesen beiden heimischen Kollegen in dem meinungsstarken grösstem FDP Bezirk in Hessen sehr gut durchsetzen, gerade im Hinblick auf die anstehende Kommunalwahl ist das auch für unseren heimische Wahlergebnisse sehr wichtig,“ stellte der Wetterauer FDP Kreischef Jens Jacobi fest, der selbst über 10 Jahre Stellvertreter des bisherigen Bezirksvorsitzenden Stephan Naas war und nunmehr dem höchsten Führungsgremium der FDP, dem Präsidium, angehört.

>

> Neben der Vorbereitung der Kommunalwahl am 15.3.2026 beschäftigten sich die Freien Demokraten mit dem Wiederaufbau der Partei nach der verlorenen Bundestagswahl.

Allen Verantwortlichen war bewusst, das man auf sich selbst angewiesen sei und sich selbst aus dem Sumpf am eigenen Schopfe herausziehen muss. „Deshalb müssen wir uns gemeinsam unterhaken, keine Fraktionsbildung mehr durchführen und die inhaltlichen Besonderheiten der FDP wieder viel stärker verkörpern. Und dies ist auch in den Kommunen zu vorderst Freiheit, Eigenverantwortung und Vertrauen in den Mitbürger. Diese Misstrauenskultur muss endlich wieder verschwinden, das gilt auch im Verhältnis der kommunalen Behörden gegenüber dem Bürger,“ ergänzte der Ehrenvorsitzende der Hessische FDP und Vorsitzender der FDP Kreistagsfraktion Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn.

- >
- >
- >
- >
- >
- > Mit freundlichen Grüßen
- >
- >
- >
- > Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn
- > Staatsminister a. D.
- > Rechtsanwalt